

Babinkamtibmas Desa Bojongasih Gencarkan Kegiatan OPS BINA WASPADA 2023 untuk Cegah Paham Radikalisme

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.PRESS.WEB.ID

Aug 27, 2023 - 10:44



Babinkamtibmas Desa Bojongasih Gencarkan Kegiatan OPS BINA WASPADA 2023 untuk Cegah Paham Radikalisme

SUKABUMI, 27 Agustus 2023 - Dalam upaya pencegahan penyebaran paham radikalisme dan untuk mendorong partisipasi aktif masyarakat dalam menjaga

situasi kamtibmas yang kondusif, Bripka Indra Mulyana, anggota Babinkamtibmas Desa Bojongasih, Kecamatan Parakansalak, Kabupaten Sukabumi, melaksanakan Kegiatan OPS BINA WASPADA tahun 2023.

Kegiatan OPS BINA WASPADA ini merupakan bagian dari tugas dan tanggung jawab Polri dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat. Dengan semangat tersebut, Bripka Indra Mulyana berinisiatif untuk aktif berinteraksi dengan warga masyarakat di Desa Bojongasih. Tujuan utama dari kegiatan ini adalah untuk membangun kesadaran bersama tentang pentingnya mewaspada dan melawan penyebaran paham radikalisme yang dapat mengancam stabilitas sosial dan keamanan.

Pada Minggu, 27 Agustus 2023, Bripka Indra Mulyana bersama timnya mengunjungi warga masyarakat di berbagai wilayah Desa Bojongasih. Dalam pertemuan-pertemuan yang dilakukan, ia memberikan informasi dan penjelasan terkait paham radikalisme serta bahaya yang mungkin timbul akibat penyebarannya. Ia juga mengajak masyarakat untuk bersama-sama mengawasi dan melaporkan kegiatan atau tindakan yang mencurigakan kepada aparat keamanan.

"Kegiatan OPS BINA WASPADA tahun 2023 ini merupakan bagian dari komitmen kami dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan masyarakat. Kami berharap dengan adanya kesadaran dan partisipasi aktif dari warga masyarakat, kita dapat mencegah masuknya paham-paham yang merusak kebhinekaan dan kerukunan di tengah-tengah kita," ungkap Bripka Indra Mulyana.

Para warga masyarakat yang hadir dalam kegiatan tersebut menyambut positif upaya yang dilakukan oleh Babinkamtibmas Desa Bojongasih. Mereka mengapresiasi langkah nyata dari pihak kepolisian dalam menjaga keamanan dan membantu memberikan pemahaman kepada masyarakat tentang ancaman yang dapat muncul dari penyebaran paham radikalisme.

Diharapkan, melalui OPS BINA WASPADA ini, sinergi antara kepolisian dan masyarakat semakin kuat dalam menjaga keamanan serta merespon cepat potensi ancaman yang dapat mengganggu kedamaian di wilayah tersebut.